



LES ÉCHOS DE GUI LE ROUGE

L'héritage à portée de flèches



N°1 — Hiver 2026

Mot de la Présidente

Chers amies et amis archers,

C'est avec grand plaisir que je vous présente le tout premier numéro des **Échos de Gui le Rouge**. Une nouvelle façon de garder le lien, de **partager les moments forts de la compagnie**... et peut-être même de découvrir ce qui se passe quand on ne regarde pas uniquement la cible !

Au fil des saisons, cette newsletter aura pour mission de vous informer sur la **vie du club**, ses projets, ses événements et ses archers, le tout dans l'esprit de convivialité qui fait la **force des archers** de Gui le Rouge. Nous espérons que ce nouveau rendez-vous vous plaira et qu'il trouvera naturellement sa place entre deux volées.

Très bonne lecture à toutes et à tous, et belle saison de tir à l'arc.

La Présidente : Francine

Retour sur le concours Indoor de l'Hay

Ce week-end, notre compagnie soeur de L'Hay-les-Roses nous a une nouvelle fois régale à l'occasion de la 7^e édition de son concours indoor 3D.

Au programme : 2 × 12 bêtes, de la bonne humeur à chaque pas... et un thème aussi joyeux qu'inspirant : **le Carnaval des animaux** !

Ici, le concours est bien plus qu'une épreuve sportive : c'est un moment **ludique, festif et vibrant**, porté par une ambiance sonore digne d'un festival que même les Vieilles Charrues pourraient nous envier. On tire, on rit, on encourage, et surlout... on profite.

La Compagnie de Gui le Rouge a répondu présente tout au long du week-end avec 17 personnes mobilisées, dont une forte affluence le samedi soir réunissant 12 archers, confirmant une nouvelle fois l'engouement pour ce rendez-vous devenu incontournable. A noter également la belle performance de **Jules**, qui a remporté une coupe !

Ce même samedi soir, place à la **convivialité**. Les deux compagnies soeurs se retrouvent en petit comité pour refaire un parcours de 12 bêtes, avant de prolonger la soirée autour d'un pot de l'amitié. Un moment simple et chaleureux pour échanger sur la journée, la vie des compagnies... et tout ce qui fait le sel de ces rencontres.

La soirée s'est achevée autour du désormais incontournable prix de l'amitié, attribué après le dernier tir de la soirée, celui qui précède le moment tant attendu de l'apéritif et qui donne à cette ultime flèche un goût tout particulier.

Chez les hommes, **Silvère**, de L'Hay-les-Roses, s'impose avec panache.

Chez les femmes, malgré la présence des deux présidentes dans le carré final (coïncidence ? oui oui... ce n'est pas truqué), c'est **Meghann** qui remporte la victoire avec élégance.

Score final : 1 partout... même si, officieusement, on pourrait dire que Gui le Rouge l'emporte, puisque Silvère fait aussi partie de notre compagnie en seconde compagnie.

Un grand merci à la compagnie de L'Hay-les-Roses pour ce week-end haut en couleurs, où sport, amitié et bonne humeur ont, une fois encore, fait mouche

Un dernier merci à Laurent pour le reportage photo tout au long de la journée.



Saint Sébastien — Patron des Archers



Le **tir de la Saint Sébastien 2026** restera dans les mémoires comme un grand moment de la vie de la Compagnie. La compétition fut disputée, intense et pleine d'émotions.

Alain Pinchemaille, notre **Saint Sébastien en titre**, a brillamment défendu son statut, faisant honneur à son titre jusqu'au bout. **Chevaliers et archers** ont fait preuve d'une grande adresse, chacun donnant le meilleur de lui-même dans l'espoir de devenir le nouveau Saint Sébastien de la Compagnie. Mais cette année, rien n'a pu arrêter notre entraîneur en titre...

Sur la **7^e et dernière volée**, **Corinne**, digne de son statut, a réalisé une flèche presque parfaite, une flèche d'exception, et s'est imposée haut la main pour remporter le titre de Saint Sébastien 2026.

Une victoire méritée, symbole de **travail, de rigueur, de talent**... et d'un engagement sans faille au service de la Compagnie.

L'édition 2026 aura également marqué par une très belle affluence: **36 archers** étaient présents pour partager ce moment de tradition, qu'ils soient tireurs ou simples témoins de la joute. Nombreux furent ceux qui tentèrent leur chance, parmi lesquels **de nombreux débutants**, qui n'ont absolument pas démenti et ont fait preuve d'un bel esprit, d'une réelle détermination et d'une grande motivation.

Après le tir, vint le temps du **pot fraternel**, généreusement organisé par Alain, qui offrit également un cadeau en signe de transmission, de reconnaissance et d'amitié, rappelant que l'esprit de la Saint Sébastien se prolonge bien au-delà de la cible.

Le tout dans une ambiance exceptionnelle: **bonne humeur, sourires, convivialité, un superbe soleil, un temps idéal...** tous les ingrédients étaient réunis pour faire de cette journée une véritable fête de la tradition et du tir à l'arc.

Vive notre entraîneur, vive notre Saint Sébastien, vive Corinne !

Vive la Compagnie, vive la tradition, et vive la Saint Sébastien !



Passage de flèche — 7 février



Le premier passage de flèche de l'année se déroulera le **Samedi 7 février à partir de 14h**.

Inscription obligatoire

Un email vous a été envoyé.



N°1 — Hiver 2026

LES ÉCHOS DE GUI LE ROUGE

L'héritage à portée de flèches



Journée Travaux

Entretien des pas de tir, débroussaillage, nettoyage des cibles ...

ANNULATION
DU TRAVAUX !

RDV le samedi 14 février à 9h au terrain.



Rappel du tir à l'arc

Interdiction de franchir la ligne de tir tant que tous le monde n'a pas terminé de tirer.

On ne va aux cibles qu'au signal collectif, arc posé, flèches rangées.

Vérifier son matériel avant de tirer: corde, encoches, plumes, pointe.

Respect et concentration: pas de course, pas de chahuts sur le pas de tir.



Le coin FFTA

Dans un mois, l'Equipe de France sera du côté de la Bulgarie pour le championnat d'Europe de tir à 18m (16 - 21 février). Onze tricolores iront défendre leurs chances de médailles suite au processus de sélection.

Arc classique

Lisa Barbelin (Riom)
Alexandre Desemery (Issy les Moulineaux)

Arc classique 1/21

Jérémy Baillon (Mouans Sartoux)

Arc à poulies

Nicolas Girard (Saint Martin de Crau)
Jean-Philippe Boulch (Rueil Malmaison)
François Dubois (Rennes)

Arc nu

Sophie Pasquet (Chassieu)
Marie Le Guen (Neuilly sur Marne)
Jérôme Souchaud (Sarcelles)
Vincent Houdart (St Afrique)
David Jackson (L'Union)

Nicolas Girard était devenu Champion d'Europe, David Jackson et Lisa Barbelin avaient décroché le bronze en individuel. L'équipe masculine arc nu était, quant à elle, devenue vice-championne d'Europe.

« J'ai vraiment envie de partir là-bas avec une détermination sans faille et l'objectif de gagner, là où à Nîmes je partais avec l'objectif de donner le meilleur et de voir ce que ça donnait. Je suis très heureuse et très impatiente de partir. »

Lisa Barbelin

Source FFTA le 19/01/2026

Agenda des concours dans notre région

Parcours Nature:

Draveil — 7 et 8 mars

Magny les Hameaux — 29 mars

Marcoussis — 12 avril

Bois d'Arcy — 3 mai

Concours débutant:

Saint Arnoult — 28 mars



Dans la vie de la compagnie

Tir traditionnel de l'abat l'oiseau - Tir du Roy — 14 mars

Concours Découverte de Printemps — 4 Avril

L'espace détente de Gui



Dans la besace de l'archer



Le meilleur de notre compagnie sur **internet** et les **réseaux sociaux** !



lesarchersdeguilerouge@outlook.com



<https://lesarchersdeguilerouge.sportsregions.fr/>



<https://www.facebook.com/archersdeGuileRouge/>



LesArchersDeGuileRouge

